



## **Ciptakan SDM Unggul, Krakatau Posco Gandeng PIPB Buat Kelas Industri 17 Nov 2023**

**Ciptakan SDM Unggul, Krakatau Posco Gandeng PIPB Buat Kelas Industri**

KABAR BANTEN - Politeknik Industri Petrokimia Banten atau PIPB melakukan penandatanganan kerjasama dengan PT Krakatau Posco, Kamis 9 November 2023.

Penandatanganan kerjasama antara PIPB dengan PT Krakatau Posco yang dilakukan dalam acara IISIA Business Forum 2023 di ICE BSD tersebut dilakukan dengan tujuan menciptakan SDM yang unggul.

Penandatanganan kerjasama PIPB dan PT Krakatau Posco disaksikan langsung Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, Kepala Badan BPSDMI Masrokhani, Presiden Direktur Krakatau Posco Kim Kwang-moo dan Chairman IISIA Purwono Widodo.

Direktur PIPB Supardi mengatakan Politeknik Industri Petrokimia Banten akan memfokuskan kampusnya untuk menyediakan SDM yang unggul.

"Melalui aspek tersebut, kami berkomitmen dan siap mendukung dalam menyiapkan SDM melalui kelas industri pada bisnis PT. Krakatau Posco ke depan, terutama dalam meningkatkan efektivitas dan kemajuan masing-masing pihak," ujar Supardi saat menandatangani kerja sama penyediaan SDM di industri sektor logam dengan Dicky Mardiana dan Presiden Direktur Krakatau Posco Kim Kwang-moo.

Supardi juga menyampaikan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan PT. Krakatau Posco kepada Politeknik Industri Petrokimia Banten.

Dengan penuh optimisme, Supardi menyatakan bahwa kolaborasi antara kedua pihak tersebut akan memberikan manfaat dan nilai tambah sesuai dengan kapabilitas masing-masing.

"Dengan semangat sinergi, PIPB yakin dan berkomitmen untuk terus mendukung kemajuan bisnis perusahaan melalui penyediaan Sumber Daya Manusia Industri yang selaras dengan kebutuhan PT. Krakatau Posco," katanya.

Kepala PPPVI Kemenperin Emmy Suryandari menyambut baik kerja sama antara PT. Krakatau Posco dan PIPB.

Bahkan Emmy menyatakan keyakinannya, bahwa kolaborasi tersebut akan mempersiapkan SDM unggul untuk menghadapi masa depan persaingan yang semakin kompetitif dan perkembangan teknologi industri yang pesat.

Kepala Badan BPSDMI Kementerian Perindustrian Masrokan mengatakan dukungan dari Politeknik Industri Petrokimia Banten yang memiliki SDM industri unggul yang spesifik "one vocational unit, one great achievement" dapat membantu untuk mewujudkan Indonesia sebagai negara industri tangguh.

Menteri Koordinator Perekonomian Airlangga Hartarto mendorong industri logam termasuk baja dan besi agar semakin tumbuh.

"Kita punya domestik market yang besar, punya bahan baku, tenaga kerja, punya teknologi, punya market, dan bisa ekspor, negara mana lagi yang punya seperti ini," ujarnya.

Airlangga Hartarto mengatakan Indonesia adalah the largest steel production pasti di ASEAN.

"Untuk itu pemerintah terus berupaya untuk menjaga capaian perkembangan dan iklim industri besi dan baja dalam negeri agar tetap bersaing," katanya.

Untuk diketahui, penandatanganan kerjasama antara PIPB dan PT Krakatau Posco sebagai tindak lanjut MoU dengan PT. Krakatau Posco yang dituangkan dalam nota kesepahaman tentang kerja sama penyediaan sumber daya manusia di industri sektor logam yang telah ditandatangani pada 29 Agustus 2023.

Selain itu BPSDMI juga membangun kerja sama dengan Korea PPURI Industri Center (KPIC) yang dituangkan dalam nota kesepahaman tentang kerja sama PPURI yang ditandatangani pada 7 September 2023.

Tindak lanjut lainnya BPSDMI dan PIPB telah melakukan kegiatan benchmarking ke Korea Selatan, pada 22 sampai 27 Oktober 2023 dengan mengunjungi beberapa lokasi.

Diantaranya Posco Steel Works, SMK Posco, Posco CHANGE UP Ground, Posco Group University - Unit Innovation Technology Education Center, Korean PPURI Industri Center (KPIC), dan Posco Group University – Unit Global Leadership Center yaitu tempat pengembangan SDM bagi karyawan Posco bidang manajerial. Melalui kunjungan ini belajar tentang, pengelolaan kompetensi yang ideal.

Kerjasama yang direncanakan salah satunya adalah menyelenggarakan pendidikan vokasi untuk kelas industri baja PT. Krakatau Posco di Politeknik Industri Petrokimia Banten pada Prodi Instrumentasi mulai tahun 2024.

Referensi :

<https://kabarbanten.pikiran-rakyat.com/seputar-banten/amp/pr-597345826/ciptakan-sdm-unggul-krakatau-posco-gandeng-pipb-buat-kelas-industri?page=all>